

Más de medio millar de enfermeras impugnan las oposiciones de Sanidad

Los aspirantes, que inician el proceso por las irregularidades en las pruebas, recuerdan que la Conselleria ha recaudado 275.000 euros con las tasas

10.07.13 - 00:43 - E. BROTONS | ALICANTE.

El proceso para impugnar las oposiciones de Enfermería, que se realizaron el pasado 30 de junio, ya ha comenzado. El colectivo está más que indignado con el procedimiento. Denuncian caos y hacinamiento al convocar a 16.000 aspirantes en unas instalaciones sin capacidad suficiente y desigualdad en los exámenes, entre otras quejas. Más de medio millar de enfermeras ya preparan las instancias para impugnar la convocatoria.

«Hay muchísima indignación y frustración», afirmó ayer el presidente del Consejo Valenciano de Enfermería de la Comunitat (Cecova), José Antonio Ávila. Los servicios jurídicos de esta institución se han encargado de diseñar dos tipos de instancias después de recibir en solo dos días cientos de quejas de aspirantes, que han visto frustradas sus expectativas laborales.

«La Conselleria ha recaudado más de 275.000 euros en tasas; con esa cantidad económica hubiera podido descentralizar los exámenes y que la gente de Alicante no se tuviera que desplazar porque contábamos con la autorización de los rectores de las universidades de Alicante y Elche para que hicieran allí la prueba», apuntó Ávila, quien prevé que un mínimo de medio millar de profesionales presenten ya la impugnación. «Serán muchísimos y ya lo hemos puesto en circulación».

Uno de los modelos de instancia, que se ha remitido a los afectados, se refiere a las preguntas y respuestas, que «no eran las adecuadas». En el segundo modelo se presentan cinco alegaciones. La primera de ellas se refiere al espacio físico, detallándose la falta de capacidad para tantos aspirantes y los inconvenientes de «estrechez y hacinamiento», por lo que era fácil copiarse y más al tratarse de un examen tipo test.

«Hubo gente a la que le entregaron la prueba con sus nombres y apellidos ya impresos, pudiendo identificar a la persona a la que posteriormente se corrige. Pero también casos, y hasta aulas completas, donde no se exigió la identificación de los que accedían, por lo que otra persona distinta pudo suplantarla para realizar el examen», criticó Ávila.

En un tiempo de 50 minutos, no permitieron ampliar a la hora, tenían que responder a 50 preguntas y se necesitan 28 correctas -más de la mitad- para superar el examen, a diferencia de lo marcado en las oposiciones de otras especialidades que se celebraron anteriormente a Enfermería y también en días posteriores, donde se exigía la mitad (25 correctas). Una subida de la media que, a juicio del presidente del Cecova, solo tiene como intención «realizar una criba importante» al ser miles de opositores.

«Ha sido un despropósito; estaban allí como borregos, haciendo el examen codo con codo y con dos tipos de pruebas distintas, con lo cual no se preservaba el principio de igualdad». El consejo presentará hoy escritos de quejas al director general de Recursos Humanos, al conseller de Sanidad y al Síndic de Greuges.

DENUNCIA

Aspirantes. Cerca de 16.000 enfermeras se presentaron a las oposiciones el 30 de junio para una oferta de 500 plazas.

Instalaciones. Los exámenes se realizaron en Valencia con falta de espacio entre los opositores.

Reclamaciones. El Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana presentará hoy escritos al director general de Recursos Humanos, al conseller de Sanidad y al Síndic de Greuges denunciando el procedimiento.